
 

 

Conseil d’établissement 

Compte rendu de la réunion du Conseil d’établissement tenue le 21 juin 2022 au restaurant 
Pacini de Sainte-Julie. 
 
Sont présents : 
 

• Jonathan Leclerc, parent 

• Julie Daneau, présidente 

• Jean-Sébastien Voghel, parent 

• Catherine Camerlain, enseignante 

• Brigitte Latendresse, enseignante 

• Sanja Karan, spécialiste 

• Sonia Clermont, service de garde 
 
Participe également : 

• Aurélia Benéteau, directrice 
 

1 OUVERTURE DE LA RÉUNION 

1.1 Mot de bienvenue  

À 18 h 40, Julie Daneau, présidente, ouvre la réunion et souhaite la bienvenue à tous les 
participants. 

1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

CÉ # 21-22-045 Il est proposé par Catherine Camerlain et appuyé par Jonathan Leclerc d’adopter l’ordre du 
jour tel que proposé. 

1.3 Adoption et suivi du procès-verbal du 31 mai 2022 

CÉ # 21-22-046 Il est proposé par Sonia Clermont et appuyé par Julie Daneau d’adopter le compte rendu de 
la réunion du 31 mai 2022 tel que rédigé. 
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En suivi, Mme Benéteau indique que le local pour le préscolaire 4 ans qui est choisi est celui 
au fond du service de garde.  
L’explication est donnée pour les 2 boites de crayons. La deuxième boite sert à remplacer 
les crayons perdus/usés. 
Concernant l’achat par les parents des manuels, le CSS a fait comme les autres de la région. 
Au secondaire, ils sont contents. 
Studio dancing a fait son offre, même nombre de cours, 10$ de plus. Mme Benéteau va faire 
plus de recherche. 
6 élèves ont donné leur nom lors du sondage pour voir s’ils avaient besoin d’être contactés. 
De ces élèves, 2 ont eu un suivi personnel. 
Le BBQ est demain. L’activité de jeudi risque d’être annulé à cause de la pluie. 
 

2 PAROLE AU PUBLIC 

Il n’y a personne du public présent. 
 

3 AFFAIRES NOUVELLES 

3.1 Offre pour le parascolaire en danse  

Point discuté en 1.3 
 

4 POINTS DE DÉCISION 

4.1 Assemblée générale 2022-2023 et élection  

 Nous discutons des moyens d’attirer plus de personnes.  
 Il y a deux postes en élection, celui de Julie Daneau et Jean-Sébastien Voghel 
 
CÉ # 21-22-047 Il est proposé par Jonathan Leclerc et appuyé par Sonia Clermont de conserver le même 

mode de fonctionnement pour l’assemblée générale que celui utilisé l’an passé. 
  

4.2 Rapport sommaire / budget 2022-2023  

  
CÉ # 21-22-048 Il est proposé par Jonathan Leclerc et appuyé par Julie Daneau d’accepter le budget tel que 

présenté.  
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4.3 Rapport du CÉ  

CÉ # 21-22-049 Il est proposé par Sonia Clermont et appuyé par Jean-Sébastien Voghel d’accepter le rapport 
tel que présenté.  

4.4 Activité récompense groupe 501  

CÉ # 21-22-050 Il est proposé par Jonathan Leclerc et appuyé par Sanja Karan d’accepter que le groupe 501 
puisse aller diner au restaurant le 22 juin 2022 comme activité récompense.   

4.5 Activité parascolaire de danse 

CÉ # 21-22-051 Suivi sera fait par courriel.  
 

5 POINTS D’INFORMATION 

5.1 Sondage aux élèves 

Les résultats seront analysés en septembre prochain et on se penchera rapidement sur les 
sujets que l’on souhaite aborder dans la prochaine année. 
 

6 PAROLE AUX DIVERS REPRÉSENTANTS 

6.1 Comité de parents 

Mme Monney est absente. 

6.2 Personnel enseignant 

Les enseignants sont heureux de la fin d’année.  

6.3 Personnel professionnel 

Toujours pas de nouvelle pour avoir une psychologue 

6.4 Service de garde 

Plusieurs sorties de prévues pour l’an prochain. Possibilité de faire une soirée cinéma. 
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6.5 O.P.P. (Organisme de participation des parents) 

Reste l’activité du BBQ demain. 
 

7 AUTRES SUJETS 

• Cour d’école 
Toujours en attente de la demande de subvention de la part du Ministère. 
La butte c’est réglé, offert par la ville. Changement de position d’un terrain de 
soccer. Il faut valider pour l’ensemencement du gazon. 
Ça regarde bien pour la classe extérieure à l’automne. La carrière va livrer les pierres 
en septembre. 

8 LEVÉE DE LA RÉUNION 

 
CÉ # 21-22-052 La séance est levée à 20 h 09, proposée par Julie Daneau, appuyée par Brigitte Latendresse. 

 
Notes prises par Jean-Sébastien Voghel, secrétaire-trésorier 
 
____________________________             
             
Président(e) du Conseil d’établissement   
 
____________________________             
Mme Aurélia Benéteau 
Directrice 
 


